

# やきそばグループ

令和2年度 とんぼ組



千ヶツヤやレジスター等、話合わずに各自で作業を進める事が多かった焼きそばグループですが・・・ある日、グループで丸く囲み「看板を作ろう」と話し合いをしながら進める姿が見られました。誰がどの文字を書くか等、役割を決めた後、作業を進め、立派な看板(登り)が出来ました♪協力すれば一つの大きな物が完成すると感じ取った様子の焼きそばグループでした。

ジュースグループが屋根作りをしているのを見て焼きそばグループも同じように屋根作りに挑戦！まずは、段ボールや厚紙を布テープでつなげて大きくし、柱部分は、ラップの芯を使用！屋根に柱を付ける際、一人が「布テープを丸めて貼ったら良いよね」と言い、布テープを丸めて貼っていました。「ラップの芯倒れないよ、くっついたね」と1本取り付けて満足な子どもたち。それでひっくり返してみましたが「やっぱ駄目か・・・」とちょっと残念そうでしたが段ボールを手で抑え、「テントみたい」、「秘密基地みたいだよ」と言って楽しむ姿も見られました。準備を進める中で遊びもどんどん発展してきています。屋根作りは、諦めたようです。



これで車作ろうよ！



こっちのキッチンカー作ってみようよ！何(材料)が必要かな？



「地震です！」と言って起震車にも大変身。



キッチンカーの上で焼きそば試作中。自販機もあるよ！



エアコンとテレビも付いてるよ！



## キッチンカー

大きいダンボールを用意し、「何に使う？」と声を掛けると「車作る」と言って車を作る気満々の焼きそばグループ。他児に「それは、キッチンカーって言うんだよ」と教えてもらうと早速キッチンカー作りが始まりました！最初は、段ボールの中に入って遊ぶ事がとても楽しかったようで制作がなかなか進まず・・・。周りが手伝ってくれたり、アドバイスをくれ、形が出来てくると次々とアイデアが自分たちでも出てくるようになりました。

他グループの子がティッシュの箱で何かを作っていたので聞いてみたら「車(キッチンカー)が走るから信号作ってあげてるの」と答えていました。発想力が素晴らしいですね(\*∇\*)